

Lieber Herr Kathriner

Danke für die Ameisen, ich kenne die Namen von jeder Ameise. Es hatte drei Gruppen Ameisen, eine war voll klein, also ich habe gedacht; ooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooh ein Kindergarten! Bei der zweiten waren es mittelgrosse Ameisen, also war das für mich die Sekundarschule und dann die dritte Gruppe hatte grosse Kinder, die in die University gehen. Ich habe auch eine Gruppe gesehen, die durch den Kindergarten marschierte.

Eine Frage habe ich noch: Was würde passieren, wenn es keine Blattschneiderameisen mehr gäbe?

Ich würde mich sehr über eine Antwort freuen!

Liebe Grüsse

Cameron